

## Einladung zum Vortrag mit Bertrand Stern

Am **Donnerstag, den 30. Januar**, um **20:00 Uhr**, freuen wir uns, Bertrand Stern erneut bei uns **in Betheln im Eddinghäuser Weg 6** begrüßen zu dürfen.

Sein Vortrag greift vier Biographien auf, in deren Darstellung – zumal in einer originellen Form dargeboten – sich ein jeder Mensch hierzulande wieder erkennen könnte: diese Selbsterkenntnis als Einladung, den Schritt in die volle Lebendigkeit zu wagen...

Wir dürfen also gespannt sein auf seine inspirierenden Gedanken und Impulse – eine Gelegenheit, die du nicht verpassen solltest! 😊

### **Erfolgreiches Werden – oder erfülltes Sein?**

#### **– Wer bestimmt eigentlich die Qualität meines Lebens? –**

Das gesellschaftliche Versprechen ist einfach: Anpassung, Fleiß, gutes Funktionieren, kurz: die Wohlerzogenheit werden belohnt mit Geld und Erfolg und allgemeiner Anerkennung...

Was geschieht aber, wenn ich die Unvereinbarkeit meiner Person und Lebendigkeit mit den Erwartungen des Systems erkenne? Muß ich jene Konflikte, Krisen, Krankheiten, die mir die Lüge der zivilisatorischen Wohlerzogenheit offenbaren, kriegerisch bekämpfen? Muß ich mit noch mehr Kraft die Anpassung meines Wesens erzwingen? Oder vermag ich auch die Botschaft zu verstehen: Hier geht es um mich!? Daher die kritische und konstruktive Frage: Wer bestimmt eigentlich die Qualität meines Lebens?

Bertrand Stern



Bertrand Stern ist „Freischaffender Philosoph“.

Mit dieser Bezeichnung möchte Bertrand Stern zweierlei zum Ausdruck bringen:

Die Freiheit seine – an keine Institution gebundenen – philosophischen Aktivitäten; und das „Freischaffende“ als Selbstverpflichtung zu einer kritischen und „Freiheit schaffenden“ Reflektion.

Weiteres zu Bertrand findet Ihr unter:

<http://www.bertrandstern.de/>